



DENTRO DE 48 HORAS NOS DIRÁ A. RODRIGUEZ SI DEJA EL FUTBOL

EN el momento más culminante de su carrera deportiva, reconocido técnicamente como "EL ARQUERO DE 1951", Antonio Rodríguez, el popular "Ilaco" tiene que adoptar una resolución trascendental: continuar en el fútbol o abandonar definitivamente su práctica. Desde 1950 que las versiones se suceden sobre el particular; pero falta la palabra oficial. El extraordinario guardavalla que ingresara a Racing en 1947 y fuera desde ese entonces—cuando se lo consideró "viejo"—una de las figuras básicas del campán, a estas horas ya tiene decisión tomada. Rodríguez nos ha pedido 48 horas de plazo para formularles la declaración decisiva, y hemos accedido con el mayor de los gustos a su solicitud. Probablemente quiere informar previamente a las autoridades del club y luego darle estado público a su resolución. Hahela que establecer —y sea al margen— hasta qué punto en nuestro país no puede conciliarse la práctica del deporte, en cualquiera de sus manifestaciones, con el ocupar un cargo efectivo de importancia. Porque ahí está el quid: Antonio Rodríguez fue electo intendente de uno de los partidos más progresistas de la provincia de Buenos Aires: Vicente López. ¿Podría desempeñar tan alta función y defender la tilla de Racing? Entendemos que con el tiempo, cuando se acallen las pasiones, se llegaría a ese ideal, porque el deporte también encierra una jerarquía. Pero, por ahora... Son dígitaciones que se nos ocurren a propósito.

YA TIENE DECISIÓN TOMADA

Buenos Aires 26 de 1951.

Dentro de 48 horas daremos a conocer en la revista "Racing", en forma oficial, mi resolución sobre si debo de continuar mi carrera deportiva. Yo tengo decisión tomada al respecto. Mis deseos de felicidad en esta navidad a todos los racimpiestas y que el año nuevo les lleva prosperidad.

A. Rodríguez. — Exceso decide que el fútbol me ha deparado las emociones más inolvidables de mi vida.

Neuquén. — ¿Lo tuvimos en el arco de Racing durante 1952?

A. Rodríguez. — Aunque ya tengo criterio formado dame 48 horas más y te respondo definitivamente.

REGISTRO NACIONAL
DE LA PROPIEDAD
INTELLECTUAL 357.869

Racing

del caso de Antonio Rodríguez, deportista a carta cabal, que convertido en el mejor arquero de la hora, de tipo clásico como ya no quedan, posiblemente tenga que "volgar las rodilleras".

En nuestro próximo número, y esta vez sin dilación, se conocerá la resolución del celebrado guardavalla.

NO PIDA VERMOUTH PIDA

CINZANO

VERMOUTH